
アンケート回答数：32

質問１　学年を教えてください。

高校１年生 22

高校２年生 7

高校３年生 3

質問２　参加された学部・学科を教えてください。

理学部 数学科 7

理学部 物理学科 6

理学部 化学科 7

理学部 生物学科 5

理学部 惑星学科 7

質問３―２　理学部　女子向けオープンキャンパスに参加した動機は何ですか。（複数回答可）

先輩の話を聞くため 15

研究内容について知るため 9

入試関連の情報を得るため 10

進路選択について迷っているから 23

先生や家族に勧められて 0

その他 0

質問４－２　理学部のオープンキャンパスに参加して進路選択の参考になりましたか。

1：十分参考になった 12

2：参考になった 17

3：あまり参考にならなかった 0

4：わからない 1

5：その他 1

未回答 1
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質問４－２でそのように答えた理由を教えてください。

・理学部と工学部の違いについても知ることができたから。

・知らなかった研究内容や、学科ないの雰囲気を知ることができたから。

・研究内容について知れたから。

・実際に学生さんの声を聞くことができたから。

・現役大学生の方々の体験談や意見を聞けたから。

・先輩の話を聞いて、学科の雰囲気を知ることが出来たからです。

・交流会での接続が出来ず、先輩たちのお話を聞くことが出来なかったため。

・詳しく話を聞くことができたから。

・先輩方の紹介で数学科の魅力や楽しさを知ることができたから。

・先輩方のお話や質問させてもらったことから、大学で学べることや大学生活についてより具体的に分かったから。

・数学科は人数が少なく、専用の図書館、自習室があり、環境が整っていることを知れたから。また、教員を目指す学生
も多いと知った。

・大学での研究内容や、卒業後の就職先についての説明を聞くことができたから。

・数学科は私の中であまり就職と結びついておらず、卒業後の進路はどのような選択肢があるか気になっていました。
大学生との交流でその疑問が解決できたのと女子が少ないということで少し不安でしたが心配しなくていいということで
安心しました。

・リアルタイムで質問ができて現実味が湧いたし、惑星学科と物理学科の違いなど気になっていたことも聞けたから良
かった。

・実際学部で学んでいる方々のお話を聞けたから。活動内容や神戸大学のことはもちろん、高校時代の勉強法などに
ついても聞けてとてもいい時間を過ごせた。

・在学生から直接色々と教えて頂けた為

・就職先やその他のことについても詳しく知ることができたから。

・大学でどんなことをしているのかについての話が聞けたから。

・学部のことだけでなく、サークルや普段の生活についても知ることができました。

・物理選択で生物を習わないから生物学科で学べるか不安だったけど基礎から学べて物理選択でも大丈夫だと知れて
進路選択の1つになれたから

・理学部専用の自習室があることが魅力的でした。

・学校に通ってみないとわからないことが知れたのでよかったです。

・質問に対して的確にお答えしていただいたので、どのような学科なのか分かったからです。ありがとうございました。

・工学部の応用化学科との違いがわかったから。

・女子が少ないことに対する不安が少し和らいだから。

・学校や先生方の雰囲気を感じることができたためです。

・神戸大学理学部に入ってどんな感じで研究を行っていたり、研究室がどんな雰囲気だったりするのかを知ることが出
来たからです。




